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São 24

Pré-campanha é cheia de armadilhas. Bom levantamento do 
Pop sobre o Big Brother Goiânia. Já forma 30 os postulantes do 
Paço. o maior jornal de Goiás citou 23 nomes, mas faltou mais 
um, discriminado pelas direções partidárias. É o jornalista Nilson 
Gomes, que mantém o nome como postulante dentro do DEm 
que, a exemplo de tradicionais partidos de esquerda, costuma 
resolver esse tipo de assunto, na convenção e no voto. Nilton 
tem percorrido a cidade, feito vídeos com críticas ao prefeito Íris 
Rezende. agora, prepara uma versão comentada do Plano Dire-
tor e da Lei orgânica do município. Nilsim, que fez de tudo um 
pouco na vida, se arriscando inclusive nas artes gráficas, segue 
correndo atrás de seus sonhos e do seu jeito. 

oS outRoS 23
o mDB continua girando em torno do prefeito Íris Rezende, que 
pode não ser candidato à reeleição. ou pode ser. Íris aguarda a 
definição da data da convenção, para esticar a sua dúvida até lá. 
Se não for candidato, maguito Vilela e agenor mariano estão 
prontos para a disputa. ainda sem Íris, a base caiadista pode 
optar por Zacharias Calil (DEm) ou Wilder moraes (PSC), além 
de Nilsim. o PP divide atenções entre o deputado Rafael Gou-
veia, o eterno candidato Sandes Jr e Joel Sant’anna. o PSD, que 
já lançou o deputado Francisco Jr pode ir de Vanderlan Cardoso, 
recém-filiado. Sem concorrência nas siglas, temos o deputado 
federal Elias Vaz (PSB), os estaduais adriana accorsi (PT), major 
Araújo (PSL), Alysson Lima (SD), Virmondes Cruvinel (Cidadania) 
e Talles Barreto (PSDB), e ainda os vereadores Cristina Lopes 
(PL) e Paulinho Graus (PDT). mais maria Ester (Rede), mariana 
Lopes (PSoL), Samuel almeida (PRoS) e Christiano Cunha (PV). 
Fecha a lista o motorista de aplicativo Fábio Júnior, que repre-
senta o Unidade Popular, a mais nova sigla do Brasil. 

caRa dE vicE
Pelo menos um terço da lista torce pra arrumar um bom lu-
gar de vice em uma chapa competitiva. De preferência, da-
quele que ganhar as eleições. 

GuERRa judicial
Toda vez que falta diálogo em torno de interesse, sobra pra 
justiça. a reabertura das academias segue contestada pelo mi-
nistério Público de Goiás, que leva o caso ao STF. Proibidas de 
abrir pelo potencial de contaminação, as academias consegui-

ram liminar junto ao desembargador Gilberto marques Filho. 
a confusão começou quando Bolsonaro decretou academias, 
barbearias e salões de beleza como serviços essenciais, o que 
algo de gente que vive em outro planeta. 

Falou muito 
o ex-ministro Nelson Teich demorou a falar, mas disse que o 
futuro julgará o presidente. o pano de fundo são as ações de 
combate à pandemia. Teich confirmou que a liberalização do 
uso da cloroquina foi a causa do seu pedido de demissão. Trump 
não conseguiu impor o uso do medicamento nos Estados Uni-
dos e a OMS está recomendando o fim das pesquisas em todo 
mundo, pelos riscos apresentados ao combate da doença. 

RESumo da REunião   

o vídeo da reunião foi liberado quase na íntegra. algumas 
conclusões: a primeira é que Sérgio moro escapou da acu-
sação de fazer denuncia falsa: a gravação não traz, sozinha, 
elementos para acusação contra Bolsonaro: e, o mais grave, 
a falta de linguagem adequada para a reunião de autorida-
des e a impressão de desconexão completa nas ações de go-
verno que, ao que parece, vão girar tão somente em torno 
da vontade, da opinião e da expressão do capitão. 

Saída EStRatéGica?  
Depois de levar um baile de empresários e prefeitos e ter que 
ver a flexibilização de atividades, Ronaldo Caiado saiu de cena. 
o Estado marca ponto na ampliação da rede de atendimento 
com os Hospitais de Campanha de Luziânia, itumbiara, Águas 
Lindas e Porangatu. a Caiado, valeu o esforço inicial. 

na ESpERa   
o desencontro de discurso e vontade de governadores 
e presidente em torno da pandemia deve gerar um ciclo 
maior da doença no país. Setores, como a cultura o espor-
te, estão em frangalhos. as escolas tentam se virar como 
podem com os recursos da internet, mas há um senti-
mento de caminho andado para um ano perdido. ou com 
muito a ser recuperado no segundo semestre. 

ambiEntE viRtual
Secretaria Estadual do meio ambiente vai usar os recursos 
da teleconferência para o ciclo de palestras e debates da Se-
mana do meio ambiente. o novo licenciamento ambiental, 
mais simplificado, será o tema central. A Semana promove 

ainda um concurso de fotografias sobre o Parque Serra de 
Caldas, que está completando 50 anos. 

data Em dEFinição   
Com a posse de Luiz Barroso na presidência do TSE, deve ser 
acelerada a discussão em torno da data para as eleições muni-
cipais deste4 ano. a justiça eleitoral avalia, ainda, a manutenção 
do calendário. Há dificuldades para a biometria, que tem que 
ser presencial para os novos eleitores e em alguns Estados, 
como minas Gerais, que tem o segundo maior colégio eleitoral 
do país. A tendência maior, hoje, é adiar o pleito para novembro, 
correndo para dar posse aos vencedores em janeiro de 2021. 

a pRóxima vítima 
Abraham Weintraub vai-se colocando na marca do pênalti. 
Tem alinhamento total com a chamada ala ideológica do 
governo, mas virou alvo. Do pessoal da Educação, por acu-
sações levianas feitas às universidades no ano passado. Do 
STF, cujos ministros deveriam ser presos, na sua opinião. 
Por fim, do Centrão, ávido por cargos, especialmente 
aqueles onde há circulação de recursos.

oS notávEiS
a chapa “pesada” para voltar a fazer o PT brilhar em Goiâ-
nia deve ser puxada pelo ex-deputado mauro Rubem e 
o ex-vereador Carlos Soares. Notáveis mais graúdos não 
estão topando a empreita. 

a paixão é vERmElha

Jornalista Renato Dias distribui vídeo nas redes sociais, pe-
dindo apoio ao Tigrão. a ideia é simples: comprar ingressos 
para jogos do Tigrão. O clube arrecada para salvar suas fi-
nanças, agora, quando o futebol está parado. E o torcedor 
colorado usa os bilhetes depois. Quando os jogos voltarem e 
a galera puder voltar aos estádios. 

poR quE?
A oposição parece inerte nos três níveis.

marcelohel@gmail.com

“Aprendemos a voar como os pássaros 
e a nadar como os peixes, mas não 

aprendemos a conviver como irmãos”. 
(martin Luther King)
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Governo de Goiás libera 
R$ 15,7 milhões do Proescola

o Governo de Goiás, 
por meio da Secre-
taria de Estado da 

Educação (Seduc), pagou 

na quinta-feira, dia 21, a 
primeira parcela de 2020 
do Programa Estadual Di-
nheiro Direto na Escola 

(Proescola). Já receberam 
os recursos financeiros to-
das as escolas estaduais 
que estão em dia com as 
suas prestações de contas. 
Os recursos são da Quota 
Estadual e o valor total é 
de R$ 15,7 milhões.

Esses recursos finan-
ceiros são destinados à 
manutenção das escolas 
da rede pública estadu-
al de ensino e o repas-

se é feito diretamente 
aos conselhos escolares 
adimplentes. Por falta 
da devida apresentação 
da prestação de contas, 
que é condição para o 
recebimento, 203 conse-
lhos escolares deixaram 
de receber os recursos, 
que alcançam R$ 3,5 mi-
lhões. Esse montante fica 
bloqueado e vai sendo 
liberado à medida que 

a escola regulariza suas 
pendências.

O Proescola é transfe-
rido às escolas estaduais 
em duas parcelas ao ano, 
sendo uma no primeiro se-
mestre e outra no segundo 
semestre. O valor repassa-
do é calculado de acordo 
com o número de alunos 
matriculados nos ensinos 
Fundamental e Médio.

O valor total desta pri-

meira parcela é de R$ 
15.718.187,96, que devem 
ser gastos pelas escolas 
na proporção de 80% para 
custeio e 20% para capital. 
O custeio engloba o paga-
mento de despesas com 
manutenção e reparos na 
rede física. O percentual a 
ser destinado para capital 
servirá para a aquisição de 
equipamentos e materiais 
permanentes.

Destinados à manutenção das 
escolas estaduais, os recursos 
já estão na conta dos conselhos 
escolares das unidades adimplentes
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Base possui seis pré-candidatos à 
sucessão em Trindade, diz Jânio Darrot
O prefeito de Trindade, 
Jânio Darrot, afirmou, na 
noite de domingo (24/05), 
durante o programa “Jor-
nalismo de Verdade”, 
apresentado pelo jorna-
lista Paulo Beringhs, que 
sua base política possui 
seis pré-candidatos à su-
cessão municipal.

Os pré-candidatos 
são Marden Júnior (Pa-
triota), Gleysson Ca-
briny e Douglas Reis 
(PSDB), Alexandre Cé-

sar e Dr. Dyego (PSD), 
Jeann Carlos (PRTB).

Jânio Darrot disse que 
o vice-prefeito Gleysson 
Cabriny é pré-candidato 
do PSDB e, mesmo assim, 
não pode fechar as por-
tas para os postulantes 
ao cargo de prefeito dos 
partidos da base.

“Eles sempre estive-
ram conosco e foram 
muito importantes nas 
duas eleições, de 2012 e 
2016, e fazem parte da 

administração municipal”, 
destaca o prefeito.

“Todo cenário da can-
didatura de 2020 é cons-
truído agora, o que vai 
depender é dos acertos, do 
candidato que agregar, que 
estiver melhor preparado”, 
informa Jânio Darrot.

Para o prefeito de 
Trindade, todos os pré-
-candidatos da base vão 
se unir em torno de uma 
única candidatura, quan-
do ela for definida.
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Denúncias em app chegam a 12 mil

o número de de-
núncias no apli-
cativo Prefeitura 

24 horas continua au-
mentando conforme a 
população vem saindo 
do isolamento social. 
De acordo a Secretaria 
Municipal de Desenvol-
vimento Econômico, Tra-
balho, Ciência e Tecno-
logia (Sedetec), pasta que 
gerencia a ferramenta, 
até às 23h59 do ultimo 
domingo (24/5) os regis-
tros chegaram a 12 mil.

Segundo a Sedetec, o 
número de denúncias so-
bre aglomeração chegou a 
7.170 e de lojas ou pontos 
comerciais abertos sem 
seguir orientações do de-
creto estadual 4.857.

A Prefeitura conti-
nua seguindo as deter-
minações do decreto do 
Governo do Estado e as 
orientações continuam as 
mesmas: evitar aglomera-
ção e, se sair de casa, usar 
máscara de proteção.  

O comando da Guarda 
Civil Metropolitana (GCM) 
lembra que a fiscalização 
continua em parceria com 
fiscais da Prefeitura e Po-
licia Militar, inclusive em 
parques e praças da cida-

de, que concentram boa 
parte dos aglomerados.

De acordo com o geren-
te de Articulação da CCM, 
José Pires, equipes foram 
reforçadas e academias 
ao ar livre já foram inter-
ditadas. “Vamos seguir 
sempre a recomendação 
do comando, que é orien-
tar a população a não se 
aglomerar e não usar os 

equipamentos, caso isso 
não resolva, vamos autuar 
o cidadão”, afirma.

As denúncias que che-
gam ao aplicativo são di-
recionadas à Guarda Civil 
Metropolitana (GCM) e 
à Fiscalização da Secre-
taria de Planejamento 
(Seplan). As demandas 
são verificadas e poste-
riormente as equipes são 

deslocadas aos locais que 
foram denunciados.

O objetivo da ferramen-
ta é contar com o apoio 
da população para evitar 
e combater aglomeração 
de pessoas, assim como a 
abertura de comércios, in-
dústrias, feiras, eventos e 
demais estabelecimentos 
que tiveram o funciona-
mento suspenso pelos de-

cretos governamentais.
De forma ágil e com 

poucos cliques o cidadão 
poderá contribuir com o 
poder público no comba-
te à disseminação do co-
ronavírus. Para isto, basta 
acessar o aplicativo (dis-
ponível nas lojas de apli-
cativos das plataformas 
android e IOS) e selecio-
nar as opções “COVID-19 

- Aglomerações”, quando 
identificados pelo cida-
dão os locais com pos-
síveis aglomerações de 
pessoas, e “COVID-19 
- Estabelecimento Aber-
to”, quando identificados 
pelo cidadão os estabe-
lecimentos abertos sem 
autorização. A denúncias 
podem ser realizadas de 
forma anônima.

Registro continua 
aumentando 
conforme a 
população 
vai saindo do 
isolamento social
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De caminhoneiro a empresário de sucesso
O empresário Sérgio Má-
rio Gabardo, da Gabardo 
Transportes, com sede no 
Rio Grande do Sul , é o 
convidado do LIDE Goiás 
para uma troca de experi-
ências com os associados 
na próxima terça-feira 
(26), às 19 horas.

O encontro digital 
será uma oportunida-
de de Gabardo contar 
a sua história que co-
meçou dentro da boleia 
de um caminhão e hoje 
é dentro de um escritó-
rio. Ele comanda um dos 
maiores conglomerados 
de transporte de car-
ga do país, tendo como 

clientes Hyundai, Ford, 
Citroen, Mercedez-Benz, 
Localiza entre outros.

Na mentoria on-line, 
Gabardo mostrará os er-
ros e acertos de sua traje-
tória, além de fazer uma  
análise do cenário em-
presarial atual. O evento 
é fechado para filiados.

História de vida
Sérgio Mário Gabardo 

nasceu em Nova Bassano 
(RS) e começou a dirigir 
caminhão em 1982 para 
atender a uma monta-
dora. Em 1989, fundou a 
Transportes Gabardo, em 
Porto Alegre (RS).  Até o 

ano de 1998, conseguiu 
conciliar as estradas 
e a administração da 
empresa, mas perce-
beu a necessidade de 
investir em tecnologia 
e inovar no transporte 
desses veículos.

Desde então, a Gabar-
do conta com uma mo-
derna e eficiente estrutu-
ra logística de transporte, 
que cobre toda a América 
Latina, através das filiais 
e de representantes. Uma 
das inovações da Gabar-
do Transporte é o sistema 
de rastreamento via saté-
lite, que permite o geren-
ciamento de informações 

integradas, identificando 
a posição exata da frota e 
dos equipamentos trans-
portados em tempo real, 
a qualquer instante.

Em 2008, Sérgio fun-
dou a RG LOG, com o 
objetivo de oferecer ao 
mercado serviços per-
sonalizados de trans-
portes de containers 
(DTA), agronegócio, mi-
nérios e automobilístico 
com inteligência logís-
tica de alta qualidade. 
Hoje ele empreende 
em diversos segmentos, 
como concessionárias 
de veículos, agronegó-
cios, pecuária e imóveis.
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ainda não sabemos quanto tempo mais a pandemia do novo 
coronavírus vai assolar a população. Mas o que podemos 
ressaltar, e que é evidente em Aparecida de Goiânia, no nos-

so Estado e Brasil, é que somos um povo que não desiste, que en-
contra boas oportunidades em meio às adversidades.

Um povo que vibra diante da perspectiva de melhorias, de vi-
tória sobre problemas que trazem perdas históricas, como é o caso 
da Covid-19. E não estamos falando tão somente de demandas re-

lacionadas à saúde, mas de consequências em outras áreas funda-
mentais para o bem-estar e qualidade de vida da população.

Sim, danos à economia de uma cidade como Aparecida levam 
à miséria, que leva à morte de muita gente. Portanto, que sigamos 
buscando saídas para controle da pandemia, mas que a saúde fi-
nanceira do povo seja prioridade também.

E é com entusiasmo que acompanhamos nesta segunda-
-feira (25), Dia da Indústria, a assinatura de protocolos de in-
tenção para a instalação de 21 novas empresas no Estado. 
Uma excelente notícia para todos os goianos que contarão 
com incremento de mais de R$ 1 bilhão.

Mas o que isso reflete no cidadão que está lá ponta? De início 
a geração de mais de 10 mil empregos diretos e indiretos. E esse 
número, em meio à pandemia e o consequente aumento do desem-
prego, é algo que precisa ser ressaltado, comemorado.    

De acordo com o Governo de Goiás, a instalação das em-
presas ocorrerá em 18 municípios, distribuídas em todas as 
regiões de Goiás, com destaque para o Norte, Nordeste e En-
torno do Distrito Federal. E claro que Aparecida de Goiânia, 
com seu grande potencial logístico, empreendedor, e de gran-

des oportunidades, não pode ficar para trás.
A meta é promover o desenvolvimento, criação de postos de 

emprego, com a devida absorção de mão de obra e movimenta-
ção de caixa, mediante investimentos no setor privado com in-
centivos governamentais, por meio do ProGoiás, novo programa 
de incentivos fiscais do Estado.

E nós, da Associação Comercial, Industrial e Empresarial da 
Região Leste de Aparecida de Goiânia (ACIRLAG ), acompanha-
mos a movimentação de serviços para a instalação e o início 
das atividades produtivas das indústrias nos municípios goianos, 
que deve ocorrer em um prazo de 60 dias, a partir da materiali-
zação das negociações.

Nesse Dia da Indústria, a ACIRLAG  segue confiante que 
de que boas notícias como esta possam reavivar a esperança 
de dias melhores. De retomada das atividades econômicas, de 
incremento dos nossos negócios, do bem-estar dos apareci-
denses, goianienses, goianos. Chega de más notícias e foco no 
futuro melhor para todos nós.

* Maione Padeiro

Maione Padeiro
É presidente da Associação 
Comercial, Industrial e 
Empresarial da Região 
Leste de Aparecida de 
Goiânia (ACIRLAG)

No Dia da Indústria, ACIRLAG celebra a chegada de 
21 empresas e 10 mil novos empregos em Goiás

aparecida de goiânia
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Recapeamento no Garavelo segue dentro 
do cronograma previsto pela Seinfra

Lançado pelo prefeito 
Gustavo Mendanha no 
dia no dia 1º de maio, 

o trabalho de recapeamen-
to de toda malha asfáltica 
dos Setores Garavelo e 
Garavelo Park completou 
15% das obras na última 
sexta-feira, 22. Até o mo-
mento, foram recapeados 
cerca de 60 mil metros 
m² de ruas e avenidas da 
primeira etapa. A previsão 
da Secretaria de Infraes-
trutura (Seinfra) é de que o 
recapeamento dos mais de 
400 mil m² será concluído 
já no final do mês de ju-
nho, beneficiando os dois 
bairros em sua totalidade.

“O asfalto dos dois bair-
ros é antigo e está bastan-
te prejudicado pelo grande 
fluxo de veículos que tra-
fega na região e também 
pelas obras de implanta-
ção da rede de saneamen-
to básico que foram con-
cluídas recentemente. O 
recapeamento vai melho-
rar a mobilidade urbana 
e a qualidade de vida de 

quem mora e trabalha na 
região”, aponta o prefeito 
Gustavo Mendanha.

Juntamente com o re-
capeamento, o Garavelo 
também será beneficiado 
com nova sinalização de 
trânsito. Esse trabalho é 
realizado pelas secretarias 
de Mobilidade e Defesa 
(SMTA) e Desenvolvimento 
Urbano que estão pintan-

do as faixas de sinalização 
e meios-fios, respectiva-
mente. “Ao todo, cerca de 
50 mil pessoas serão be-
neficiadas com as obras”, 
completa o prefeito.

“O material (massa 
asfáltica) mais comum 
para execução de reca-
peamentos e novas capas 
asfálticas é o Concreto 
Betuminoso Usinado a 

Quente (CBUQ). Estamos 
utilizando material usi-
nado à frio que é mais 
resistente. Após o recape-
amento, a rua terá cinco 
anos sem novos danos, 
o que gera economia na 
manutenção”, destaco o 
secretário de Infraestru-
tura, Mário Vilela.

A recuperação de toda 
malha asfáltica do Ga-

ravelo está inserida no 
Programa Recap que irá 
recapear 3,5 milhões de 
metros quadrados em 
toda cidade, beneficiando 
33 bairros em diferentes 
regiões. Até o momento, 
já foram recapeados os 
bairros Papillon Park, Vila 
Brasília, Jardim Alto Para-
íso, Cruzeiro do Sul, Nova 
Era e Cidade Satélite.

ao todo, serão 
recapeados 400 
mil metros de 
ruas e avenidas 
nas duas etapas 
do setor. as 
vias receberão 
também nova 
sinalização 
de trânsito
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Ministro da Infraestrutura aposta 
no sucesso na venda de aeroportos

o ministro da Infra-
estrutura, Tarcísio 
Freitas, disse ontem 

(25) que aposta no sucesso 
do programa de concessões 
de aeroportos públicos à 
iniciativa privada. Para o mi-
nistro, o projeto de transferir 
os 43 terminais hoje ad-
ministrados pela Empresa 
Brasileira de Infraestrutura 
Aeroportuária (Infraero) à 
iniciativa privada não será 
afetado pelas consequên-
cias econômicas da pande-
mia da covid-19.

“Por mais surpreenden-
te que possa parecer, digo 
que nós vamos arrebentar 
na venda de aeroportos”, 
disse Freitas durante semi-
nário virtual com investi-
dores do banco Santander, 
realizado esta manhã (25).

“[Vai ter quem diga] 
“Como assim? O mercado 
aéreo parou e vocês vão 
vender aeroportos?”. E eu 
respondo, vamos. E vamos 
vender pra caramba. Va-
mos vender muito. Vamos 
vender os 43 aeroportos. 

Por uma razão simples, 
ousadia”, dissse o ministro, 
destacando que a oferta 
brasileira atrairá inves-
tidores estrangeiros em 
busca de boas oportunida-
des de negócio.

“Todo mundo está ti-
rando aeroportos da praça 
e nós vamos colocá-los. 
Seremos praticamente 
vendedores exclusivos no 
mundo. Nossos ativos são 
excelentes e o setor vai 
retomar [as atividades]”, 
disse Freitas, acrescentan-
do que, “além de oportuni-
dades atrativas não só em 
aeroportos, mas em toda a 
infraestrutura nacional, o 

Brasil vem criando as con-
dições para oferecer maior 
segurança aos negócios”.

“Lógico que [o setor áe-
reo] é o mais atingido pela 
crise e é o mais vulnerável 
a uma questão comporta-
mental, mas tanto nós [o 
governo], quanto as em-
presas aéreas, vamos vir 
com os protocolos, os pro-
cedimentos de segurança 
e, então, aos poucos, o mo-
vimento vai ser retomado”, 
apostou Freitas, garantin-
do que o governo vai ex-
tinguir a obrigatoriedade 
de que 15% do capital 
do grupo econômico que 
assuma um aeroporto 

pertença a uma empresa 
aeroportuária.

“Vamos acabar com 
a restrição, permitindo 
que qualquer um pos-
sa operar um aeroporto 
com o suporte de um 
operador aeroportuário. 
Isto abre espaço para os 
fundos de investimento, 
fundos de pensão, fun-
dos soberanos. O que já 
está repercutindo bem 
no mercado”, disse o mi-
nistro, confirmando a re-
alização da sexta rodada 
de concessão para o pri-
meiro trimestre de 2021, 
provavelmente, para o 
dia 21 de março.

Ofertas
A previsão é ofertar, 

na sexta rodada, 22 aero-
portos agrupados em três 
blocos regionais com as 
configurações Bloco Sul: 
aeroportos de Curitiba; Foz 
do Iguaçu (PR); Londrina 
(PR); Bacacheri (PR); Nave-
gantes (SC); Joinville (SC); 
Pelotas (RS); Uruguaiana 
(RS) e Bagé/RS. Bloco Cen-
tral: aeroportos de Goiânia; 
Palmas (TO); Teresina (PI); 
Petrolina (PE); São Luís 
(MA) e Imperatriz (MA). 
Bloco Norte: aeroportos de 
Manaus; Tabatinga (AM); 
Tefé (AM); Rio Branco e 
Cruzeiro do Sul (AC); Porto 
Velho e Boa Vista.

Segundo a Agência 
Nacional de Aviação Civil 
(Anac), antes da crise cau-
sada pela pandemia, esses 
terminais respondiam pela 
movimentação de 11% de 
usuários de transporte 
aéreo. Em 2019, foram 
23,9 milhões de embar-
ques e desembarques.

“E já na sequência a gen-
te vem com os aeroportos 
da sétima rodada, como 
Congonhas (em SP) e Santos 
Dumont (no Rio de Janeiro). 
Quem vai deixar de fazer 
negócios em Congonhas 
ou no Santos Dumont? Na 
Rodovia Presidente Dutra? 
No Porto de Santos? Então, 

temos portfólio, excelen-
tes artigos e sofisticação 
na estruturação [dos con-
tratos], pela forma como 
estamos tratando o risco, 
de forma cada vez mais 
equilibrada”, acrescentou 
o ministro, citando outros 
setores além do aeropor-
tuário para reforçar as ra-
zões de seu otimismo.

“Estamos muito con-
fiantes. E essa confiança 
não é desarrazoada. Ela 
nasce das conversas que 
temos tido com os inves-
tidores. Sabemos que es-
tamos no caminho certo e 
vamos começar a perceber 
isso com os primeiros lei-
lões bem-sucedidos. E va-
mos caminhando a passos 
lentos para atingir nossa 
meta de R$ 239 bilhões”, 
disse Freitas, garantindo 
que não faltará linhas de 
créditos. “Há que se res-
saltar que não vai faltar 
crédito para a infraestru-
tura. A própria iniciativa do 
BNDES [Banco Nacional 
de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social] de atuar 
na questão das garantias, 
nesse momento em que 
o banco está fornecendo 
linhas de crédito para os 
diversos setores atingi-
dos, preserva parte do ca-
pital para esses projetos 
de infraestrutura”.

Venda de 43 
terminais não 
será afetada pela 
pandemia, disse
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Ministério fala sobre hospital de 
campanha e repasse de recursos
Nesta segunda-feira (25), 
o secretário-executivo 
substituto, Élcio Franco, 
a secretária de Gestão do 
Trabalho e da Educação 
na Saúde, Mayra Pinhei-
ro, e a diretora do De-
partamento de Atenção 
Hospitalar, Domiciliar 
e Urgência, Adriana Tei-
xeira, participaram de 
entrevista, no Palácio 
do Planalto, sobre as 
diretrizes para hospi-
tais de campanha e re-
passe de recursos para 
combate a covid-19. 

De acordo com o bo-
letim do Ministério da 
Saúde, divulgado ontem 

(24), covid-19 no Brasil 
já contaminou 363.211 
pessoas. Desse total, 
149.011 estão recupe-
radas. Outras 22.666 fa-
leceram em decorrência 
do novo coronavírus. 

Covid-19: OMS 
interrompe ensaio 
clínico com 
hidroxicloroquina

A Organização Mun-
dial da Saúde (OMS) 

suspendeu os testes 
com a hidroxicloroqui-
na, medicamento para 
malária, em pacientes 
com covid-19 em razão 
de questões de segu-
rança, informou ontem 
(25) o diretor-geral da 
OMS, Tedros Adhanom 
Ghebreyesus.

A hidroxicoloroquina 
tem sido apontada pelo 
presidente Jair Bolsona-
ro, pelo presidente dos 
Estados Unidos, Donald 
Trump, e por outros como 
um possível tratamento 
para a doença causada 
pelo novo coronavírus. O 
presidente norte-ameri-

cano afirmou que estava 
tomando o medicamen-
to para ajudar a prevenir 
a infecção.

Taxa de isolamento 
fica em 55% no 
estado de São 
Paulo. Capital 
tem 57%

O percentual de isola-
mento social no estado 
de São Paulo foi de 55% 
neste domingo (24), in-
formou o Sistema de Mo-
nitoramento Inteligente 
(SIMI-SP) do governo es-
tadual. A central de inte-
ligência analisa os dados 

de telefonia móvel para 
indicar tendências de 
deslocamento e apontar 
a eficácia das medidas de 
isolamento social.

“Ontem registramos 
55% de isolamento social 
no estado de São Paulo. 
Na capital, o índice foi de 
57%. Parabéns à popula-
ção que, ao ficar em casa, 
está ajudando a salvar vi-
das. A manutenção desses 
números é importante 
para reduzir o contágio 
e frear o avanço do coro-
navírus no estado”, disse 
o governador João Doria, 
que se manifestou na 
rede social Twitter.
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CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        cRÉdiTo         PaRcEla
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 BRaNCo 
2014 ComPLETo 4 PoR-
TaS ÚNiCo DoNo aCEiTo 
TRoCa E FiNaNCio WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. Faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 R$. Crédito Para Novo  
25.732,39. Entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi Novo 20.138,40 R$. 
Entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 R$. 
Ligue e agende uma visita ! Whatsapp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
Vendas: Evanilde Fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - Entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : marcos Vieira. Whatsapp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PoRTaS BRaNCo 2014 
C/ aR+DH ÚNiCo DoNo aCEiTo 
TRoCaS E FiNaNCio WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 VERmELHa 2014 GaRaN-
Tia DE FÁBRiCa ÚNiCo DoNo 2.0 
FLEX WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PRETo 2008 aU-
TomÁTiCo PNEUS NoVoS aCEi-
To TRoCa E FiNaNCio WHaT-
SaPP: (62)9-8438-7649

crédito para semi Novo 
19.019,60 R$. Entrada : 499,58 
+ Parcelas de 309,38 mensais. 
Ligue e agende a sua visita ou 
faça uma simulação sem com-
promisso pelo Whatsapp. mais 
informações : Tell/What : (062) 
98550-9156. Consultora de Ven-
das: ana Paula Pimentel.

crédito para Novos 40.390,00 

R$. Entrada + parcelas 592,83 R$. 

Ligue e agende sua visita & Realize 

seu sonho! Telefone ou Whatsapp 

: (062) 99259-4025 Consultora de 

Vendas: Valéria Rocha.

strada cs 1.4 PRaTa 2010 Com-
PLETa aCEiTo TRoCa E FiNaNCio 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PRaTa 
2008 CaBiNE DUPLa aCEiTo 
TRoCa E FiNaNCio WHaTSaPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 VERmELHo 
2003 ComPLETo 2 PoR-
TaS 1.0 SoLEiL R$8.800,00 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos cg 
160 titaN Ex 11.188,00 R$. En-
trada 352,99 + parcelas de 241,11 
mensais. Não perca mais tempo 
e adquira sua moto através 
do consórcio cical!! mais infor-
mações: Tel/Whatssap : ( 062 ) 
985509156. Consultora de ven-
das: ana Paula Pimentel.

auto ceNtro Hb e acess 
órios, com aulas teóricas e 
práticas. Endereço: RUa TV10 
QD 6 LT 1 ST TRoPiCaL VERDE 
PRÓXimo ao PoSTo Com-
BUSTiVEL PQ iND. Joao BRaZ. 
maiores informações Fone: (62) 
3573-4674/9375-5216/8415- 1031
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oprimeiro-ministro 
Shinzo Abe afirmou, 
nesta segunda-fei-

ra, que os Jogos Olímpicos 
de Tóquio, ano que vem, 
precisam ser disputados 
de forma “ideal” e com a 
necessidade de uma vaci-
na contra o coronavírus.

O desejo de Abe foi 
relatado durante entre-
vista coletiva na capital 
japonesa, que teve como 
tema também o fim do 

estado de emergência no 
país, que estava em vigor 
desde 7 de abril por cau-
sa da pandemia. Em 24 
de março, a Olimpíada foi 
adiada para 2021 e será 
disputada entre os dias 
23 de julho e 8 de agosto.

“Atualmente, o COI (Co-
mitê Olímpico Interna-
cional) e o comitê orga-
nizador (de Tóquio 2020) 
estão trabalhando para a 
preparação da Olimpíada 

no verão do ano em que 
vem. No entanto, a luta 
contra o coronavírus será 
longa”, disse Abe.

As declarações do mi-
nistro japonês vêm na 
sequência de palavras 
recentes do presiden-
te do COI, Thomas Bach, 
em que afirmou ser im-
possível adiar mais uma 
vez os Jogos. “O governo 
mantém a posição de a 
Olimpíada ser disputa-

da de forma ideal como 
uma amostra da vitória 
completa da humanidade 
contra o coronavírus.”

Mas Abe afirmou que 
a luta contra a covid-19 
não é apenas do Japão. 
“As pessoas virão de 
todo o mundo e os atle-
tas vão querer treinar. 
Eu acho que é extrema-
mente importante que 
se desenvolvam medica-
mentos e a vacina.”

as declarações do ministro 
japonês vêm na sequência 
de palavras recentes 
do presidente do Coi, 
Thomas Bach, em que 
afirmou ser impossível 
adiar mais uma vez os Jogos

Re
ut

er
s

japão

Primeiro-
ministro 
japonês 
exige 
Olimpíada 
‘ideal’ e com 
vacina

japão

Primeiro-
ministro 
japonês 
exige 
Olimpíada 
‘ideal’ e com 
vacina


	01.pdf
	02.pdf
	03.pdf
	04.pdf
	05.pdf
	06.pdf
	07.pdf
	08.pdf

